

Rueda de negocios y seminario de educación trae el Mes de la Minería

ACTIVIDADES. La Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA) dio a conocer parte del programa de agosto para las empresas proveedoras y la comunidad.

Redacción

cronica@mercurioocalama.cl

En el marco del Mes de la Minería 2025 se realizará una nueva edición de la Rueda de Negocios organizada por la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA). Actividad programada para el jueves 7 de agosto, a partir de las 09:00 horas, en el Salón Pacífico del Hotel Antofagasta.

A la fecha son 178 las empresas inscritas, revelando el amplio interés que genera este espacio para el networking, que permite a proveedores reunirse directamente con ejecutivos y tomadores de decisión de grandes compañías, impulsando oportunidades concretas de negocios.

“Es más que una oportunidad de concretar nuevos negocios: es contribuir al fortalecimiento del tejido productivo que impulsa el desarrollo sostenible de la región. Invitamos a las empresas proveedoras a inscribirse y ser protagonistas de este espacio de encuentro y colaboración, cuyo plazo de inscripción estará abierto hasta el 23 de julio”, indicó, sobre la actividad, la subgerente de Desarrollo Empresarial de la AIA, Josefá Pellejero.

SEMINARIO DE EDUCACIÓN

Otra de las actividades programadas por la AIA para este mes, es el Seminario Interna-



ACTIVIDADES APUNTAN AL DESARROLLO ECONÓMICO Y EL FORTALECIMIENTO DEL CAPITAL HUMANO REGIONAL.

cional de Educación Inicial, que se presenta como una plataforma estratégica para fortalecer el capital humano desde la base que genere reflexiones sobre cómo garantizar entornos educativos respetuosos, inclusivos y centrados en el interés superior del niño en la región de Antofagasta.

Esta jornada gratuita y abierta a las familias, se realizará el martes 12 de agosto, desde las 09:00 horas en el Salón Cobremar del Hotel Antofagasta, convocando a especialistas, au-

toridades educativas, directivos, docentes y actores sociales comprometidos con la mejora continua de la educación parvularia.

El seminario contará con las exposiciones de Elleine Ocampo, jefa del departamento de Gestión Curricular de la División de Políticas Educativas de la Subsecretaría de Educación Parvularia, y Sandra Durán, doctora en educación social por la Universidad de Granada (España) y Decana de la Facultad de Educación de la

Universidad Pedagógica Nacional de Colombia.

La gerente del Centro de Desarrollo Empresarial de la Asociación, Natalia Femenías, dijo que este seminario “será un espacio que nos hará reflexionar respecto de las prácticas educativas y de la participación de la familia en la garantía de los derechos de la niñez, relevando la importancia y poniendo en valor el juego en los primeros años como una acción clave en el crecimiento y las oportunidades”.